

Afirma Viola que *es muy probable* que lo suceda otro militar, en 1984

BUENOS AIRES, 7 de junio (AP).—El presidente Roberto E. Viola declaró que "es

muy probable" que en 1984 lo suceda otro militar.

Entre tanto, el dirigente Raúl Alfonsín, jefe de la fracción más izquierdista de la tradicional fuerza política Unión Cívica Radical, afirmó que, a su juicio, existían dentro de las fuerzas armadas gobernantes dos corrientes entre las cuales se habría entablado "una aparente lucha".

Viola formuló su comentario durante una visita a la provincia de Santiago del Estero.

Un periodista le preguntó cuál era su respuesta "a los políticos que vaticinan que un nuevo gobierno militar lo sucederá en 1984", cuando finalice su mandato iniciado el 29 de marzo de este año.

¿Usted quiere saber qué le digo a los políticos que vaticinan que a mí me va a suceder un gobierno militar? Que es muy probable que así

ocurra. Es muy probable que tengan razón, respondió el general Viola.

Voceros de las principales fuerzas políticas han dicho que el de Viola debería ser el último gobierno designado con total exclusión de los civiles, y propusieron distintas formas para sucederlo, desde la realización de elecciones sin condicionamiento alguno hasta sugerencias de una "concertación" cívico-militar.

Alfonsín dijo que existían dentro de las fuerzas armadas y dentro del propio proceso actual, dos corrientes: "Una que responde a una posición autocrática, que pretende ser institucionalizada, y la otra que aparentemente define el nuevo gobierno (de Viola), que busca posibilitar un mayor contacto con el pueblo, advirtiéndose una aparente lucha entre ambas corrientes".

UNO MAS/UNO

▷ Ante Juan Pablo II Argentina y Chile se comprometen a continuar con las negociaciones

CIUDAD DEL VATICANO, 7 de junio (AFP, AP, EFE y UPI). — Los gobiernos de Argentina y Chile se comprometieron ante el papa Juan Pablo II a crear un clima favorable a la continuación de las negociaciones sobre el diferendo acerca del canal de Beagle, anunció hoy aquí el cardenal Antonio Samore. Confía en que la paz se mantendrá en el Cono Sur.

El cardenal Samore convocó en el Vaticano a un reducido número de periodistas para informarles de su última gestión como intermediario en el conflicto entre Argentina y Chile; que la mediación no ha terminado, y manifestó su esperanza de que los gobiernos de Buenos Aires y Santiago formulen sus resoluciones dentro de las próximas horas o días.

El cardenal dijo que "el Papa mantiene un vivísimo interés por todo lo relativo a su mediación entre Argentina y Chile y en particular por la superación de las dificultades actuales en las relaciones entre ambos países".

Precisó que inmediatamente después del atentado del pasado 13 de mayo contra el Papa, invitó a los gobiernos argentino y chileno a buscar un acuerdo sobre el diferendo limítrofe como un gesto en favor del Pontífice enfermo. "En ese momento los dos países se mostraron de acuerdo, pero algo impidió las iniciativas", continuó. Ahora, ambas naciones emitirán sendos comunicados en sus respectivas capitales sobre la posibilidad de superar las dificultades entre ellas.

Samore declaró que no está en condiciones de especificar los gestos que en favor del Papa realizarán Argentina y Chile pero, dijo, "considero que deben estar relacionados con la reapertura de la frontera, la liberación de los prisioneros y la anulación de los decretos de expulsión".

Samore se entrevistó el miércoles con el Papa. Durante ese encuentro, el Pontífice manifestó que habían estado muy presentes en sus oraciones de todos los días, en el tiempo en que permaneció en el policlínico Gemelli, sus deseos porque se solucionara rápidamente el conflicto entre Argentina y Chile, dijo el Cardenal.

En Santiago, el diario *La Tercera* informó que en las últimas horas quedó nuevamente interrumpido el paso de vehículos con carga considerada como estratégica con destino a Chile, por el túnel de Cristo Redentor.

UNO MAS/UNO

POSIBLE GOBIERNO MILITAR EN 1984: VIOLA

BUENOS AIRES, 7 de junio (AP, PL y UPI). — El presidente argentino, Roberto E. Viola, declaró que es muy probable que haya otro periodo de gobierno militar después que él termine su mandato, en marzo de 1984. Esta declaración descarta cualquier apertura política en lo inmediato. La afirmación de Viola fue expresada durante una reunión del poder judicial en la ciudad de Santiago del Estero.